
合格体験記③    旭川医科大学  医学部 

【大学の種類】国公立 

【キャンパス】旭川キャンパス 

 

私は旭川医大の推薦入試で失敗し一般入試で再挑戦し合格しました。他にも高看を２校受験していま

す。これらの受験を通して後悔していることを踏まえながら少しアドバイスしたいと思います。 

 まず、進路選択は慎重に行ってください。私は小学生の頃から看護職を志望していますが、推薦入試の

志望理由書を作成する中で、看護職を志望したことを後悔しました。志望理由書ではその名の通りその職

種を志望する理由などを書くのですが、看護職者は医療行為を行えず本当に人を救いたいと思うならば

医師になる必要があると考えたからです。また、私の場合は他にも興味のあることがあったので、進路決

定の際にもっとしっかりと考えればよかったと思いました。もしみなさんが現時点で進路が決まってい

たとしても、もう一度よく考えることをおすすめします。視野を広げて様々な角度から自分の進路、他の

職種を考えてみてください。 

 次に勉強面についてです。私は３年の夏休みから受験勉強を始めましたが、９月から１１月は推薦入試

の準備のため十分な勉強ができず、夏秋でやるべきだった基礎知識をセンター試験直前に詰め込む羽目

になりました。推薦入試を受けなければよかったとも思いましたが、よくよく考えると基礎知識は１、２

年のうちに定着させておくべきだったと気付きました。定期考査は一夜漬けで乗り切るのでなく数週間

かけて勉強し臨むことや、日頃の小テストや単語テストをおろそかにしないことなど、当たり前なことを

当たり前にやり定着させておくだけで受験生になったときに非常に楽だと思います。私は１年のときに

旭川医大への進学を決め、それからは必要な教科だけを集中してやってきました。その結果、３年で志望

校を変えたいと思ったときにはもう遅く、本当に行きたかった学校を受験できませんでした。受験に関係

ない教科をやる意義は受験目的以外にもあります。３年夏秋くらいまではどの教科もまんべんなくやる

といいと思います。 

 いろいろと書き連ねましたが、自分にあったやり方を見つけてそれに従うのが一番です。大変なことも

あると思いますが、受験が終わったときの達成感は最高です。がんばれば何とかなります。みなさんの検

討を祈っています。 

～大学 info～ 

【設置学部】 

 医学部 

【学生数】９１８人 

【豆知識】 

 通称「きょくい」。海外の８大学と学術連携協定を結

んでおり，国際交流が盛んです。また，早期体験実習が

特徴的であり，入学してすぐの１年次５月に地域の介護

施設，老健施設，診療所などを訪問する実習があるそう

です。 

 


